



INTENTION GÉNÉRALE

DE JANVIER 1902

Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.

LES GRÂCES DE LA PERSÉCUTION



LORSQUE, suivant l'usage, la Direction générale de l'Apostolat a fait proposer cette intention au Souverain Pontife, le saint vieillard s'est écrié avec une émotion profonde: «Oh! cette intention-là, je la bénis de tout cœur!» Aussi bien, lorsque, des sommets du Vatican, ou plutôt des hauteurs sereines de sa foi, il veut promener ses regards paternels sur la grande famille humaine, que de points à la fois où le Vicaire de JÉSUS-CHRIST voit l'enfer rager contre l'Église!

En Chine, les suppôts du démon en veulent ouvertement au nom même de chrétien. Au moment où S.S. Léon XIII entourait de l'aureole des bienheureux et plaçait sur les autels 89 martyrs du siècle qui vient de finir, des milliers de chrétiens étaient massacrés en Chine par les Boxeurs et allaient retrouver au ciel plus de *cent mille* martyrs qui ont, durant le cours du XIX^e siècle, arrosé de leur sang la Chine, la Cochinchine, la Corée, la Syrie et d'autres contrées encore.

En Europe, la secte maçonnique dissimule mal, sous le couvert de la politique et des lois, ses assauts contre l'Église. Comme toujours, les religieux sont les premières victimes de sa haine, en qualité de sentinelles avancées de l'armée catholique.

En Amérique du Sud, la même secte ne peut souffrir à la tête de la Colombie un gouvernement franchement catholique et elle arme contre lui la radicaile de deux pays. Dieu peut don-